

Les importations totales de produits d'acier ont atteint 779 000 tonnes, comprenant des produits plats (57 %), des produits non plats (18 %) et des tuyaux et autres produits (25 %). Ce volume, d'une valeur de 796 millions de dollars, représente une augmentation de 32 % par rapport à celui de 1988 et de 120 % par rapport à celui de 1987. Les importations de produits plats sont celles qui ont enregistré la plus forte hausse, en dépit des efforts déployés par les fabricants mexicains pour satisfaire à la demande.

**TABLEAU 7**  
**IMPORTATIONS D'ACIER ET DE PRODUITS DÉRIVÉS**  
(en milliers de tonnes)

	1985	1986	1987	1988	1989
Fonte brute	20	10	9	25	38
Ferro-alliages	5	3	4	6	10
Autres	162	102	6	7	5
<b>TOTAL, MATÉRIAUX PRIMAIRES ET PRODUITS SEMI-FINIS</b>	<b>187</b>	<b>115</b>	<b>19</b>	<b>38</b>	<b>53</b>
Produits plats	276	254	197	321	445
Produits non plats	181	108	100	124	140
Tuyaux soudés	36	16	6	20	32
Tuyaux sans couture	27	37	18	49	29
Autres	43	36	39	60	80
<b>TOTAL, PRODUITS FINIS</b>	<b>563</b>	<b>451</b>	<b>360</b>	<b>574</b>	<b>726</b>
<b>GRAND TOTAL</b>	<b>750</b>	<b>566</b>	<b>379</b>	<b>612</b>	<b>779</b>

**SOURCE :** *Camara Nacional del Hierro y el Acero (CANACERO)*

**Note :** Les données pour 1989 sont des données provisoires.

Le tableau ci-dessous indique les sommes investies, au Mexique, dans l'industrie du fer et de l'acier par type de production, selon l'institut latino-américain du fer et de l'acier (ILFA).